



## 明けましておめでとうございます

昨年は、本校の教育活動に、ご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。本年も、どうぞよろしく願いいたします。

1月7日(火)の朝礼では、子どもたちに以下のような話をしました。

『明けましておめでとうございます。まずは、冬休み中に交通事故に遭ったり、大きなけがや病気をしたりした人がなく、西小学校の児童のみなさんがそろって、今日を迎えられたことを嬉しく思います。』

冬休みは、いかがでしたか?クリスマス、大みそか、お正月、初詣、お年玉…、楽しいことがいろいろとあったでしょうね。

新しい年、令和2年、西暦2020年が始まりました。冬休みの日誌のなかにも、去年1年間を振り返るページがあったり、この一年間のめあてを考えるページがあったりしたので、今年目標を考えた人も多いと思います。「進んであいさつをしよう」「国語や算数を頑張ろう」「スポーツでがんばろう」など、自分が立てた目標に向かって努力し、ぜひ、達成してください。がんばって何かをやりとげる、なにかができるようになる、努力して達成することの大切さや喜びを一つでも多く感じてほしいと思います。

今の学年、今のクラスで過ごす(登校する)日数は、6年生は50日、1～5年生は52日です。今の学年のまとめと次の学年への準備をしましょう。一日一日を大切に、明るく、素直な心で、元気に、そして、みんな仲良く、がんばっていきましょう。』

今年も、昨年までと同様に、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をいただきながら、子どもたちの健やかな成長と幸福のために、職員一同、全力で学校教育に取り組んでまいります。どうぞ、よろしく願いいたします。

## 寒い季節、健康管理にご留意ください

これからしばらくの間は、一年で最も寒い季節です。インフルエンザの流行も心配されます。学校でも、手洗い、うがいの励行や換気等に留意しております。ご家庭におかれましても、規則正しい生活、十分な栄養と睡眠、天候や体調に応じた衣服・防寒具の着用、体調を崩しかけたときの早めの対応、適切なマスクの着用等にご留意いただき、ご家族の皆様そろって、健康に寒い冬を乗り切っていただけたら…と思います。



12月

# にしっこアルバム



12月4日(水)



## 人権学習会

～流水の伝言～



動物写真家  
小原 玲氏



## スリーハート標語配付

12月5日(木)



ものしり検定出前授



12月6日(金)



薬物乱用防止教室  
12月18日(水)



弁当の日  
12月9日(月)

愛知県に避難されている方に

寒中見舞いの絵手紙を送ろう!

児童会長が、5・6年生が作った絵手紙を贈りました。



12月13日(金)